ouvain Med 2020; 139 (2):52

INNOVATIONS 2019 ÉDITORIAL

MOBILISATION POUR L'INNOVATION

Au titre de rédacteur en Chef, je ne peux que me réjouir et me féliciter de partager avec vous cette 5ème édition de notre revue consacrée aux innovations.

Depuis plusieurs années, en effet, alimenté par le succès des éditions précédentes, le numéro de février du Louvain Médical offre une rétrospective des nouveautés de l'année précédente.

L'édition 2020 est particulièrement riche. En témoignent les 15 disciplines représentées, les 40 articles qui charpentent ce numéro spécial et surtout l'implication active de plus de 70 auteurs qui ont consacré le début de cette année à la rédaction d'articles de qualité.

Les articles sont divers, couvrent des disciplines variées, des horizons multiples. Ils sont riches en contenu et perspectives. Ils font le point sur des développements récents, qu'ils soient diagnostiques ou thérapeutiques. Ils mettent en évidence des innovations locales ou internationales.

Cette édition reflète aussi l'engagement actif et collaboratif de nombreux services et de multiples collègues animés par la motivation de partager leur expertise. Elle témoigne d'un énorme potentiel de mobilisation des équipes et des services pour un projet commun initié par le Louvain Médical.

Comme souligné dans un éditorial précédent, l'année 2020 sera pour le Louvain Médical celle de nombreux défis. Le succès de cette édition Innovations ne peut qu'encourager toutes celles et ceux qui, quotidiennement, s'investissent dans notre revue et son développement.

Au titre de lecteurs fidèles du Louvain Médical, je ne peux que vous inciter à diffuser ce numéro spécial, à le partager, à en faire connaître le contenu. Plusieurs articles devraient se prêter au débat, à la discussion et soutenir la vocation didactique de notre revue.

Dans la foulée de cette édition, je vous invite à soumettre, tout au long de l'année 2020, des articles divers, qu'ils concernent des innovations, des nouvelles lignes de conduite ou qu'ils soient inspirés par votre expertise quotidienne.

Cedric Hermans Rédacteur en Chef